

## MAP HADIRKAN MEREK FURNITURE TERNAMA INDEX LIVING MALL DI INDONESIA

*Siaran Pers*

*Untuk Disiarkan Segera*

**Jakarta, 22 September 2021** – PT Mitra Adiperkasa Tbk (MAP), peritel gaya hidup terkemuka di Indonesia dengan portofolio lebih dari 150 *brand* menghadirkan Index Living Mall sebagai *icon* produk *furniture* di Indonesia. Index Living Mall merupakan produsen dan peritel produk perabot rumah tangga terbesar di Thailand, yang dihadirkan oleh MAP untuk memenuhi kebutuhan para konsumen Indonesia, Index Living Mall akan tersedia di SOGO Department Store; Plaza Senayan dan Kota Kasablanka pada akhir tahun ini.

Dengan menempati area sekitar seluas 1.550 m<sup>2</sup> di SOGO Plaza Senayan dan 1.400 m<sup>2</sup> di SOGO Kota Kasablanka, Index Living Mall menyediakan rangkaian produk *home* yang lengkap, mulai dari *home furniture*, *home décor* hingga *appliances* yang dirancang oleh desainer kelas dunia. Sebagian besar produk ini menggunakan bahan ramah lingkungan dan diproduksi dengan teknologi terbaik, SOGO Department Store, sebagai *one stop shopping destination* di Indonesia terus berkomitmen untuk selalu memenuhi segala kebutuhan dan keinginan dari para konsumen.

**Handaka Santosa, selaku Managing Director SOGO Department Store Indonesia** mengatakan bahwa sebagai destinasi utama berbelanja, SOGO tidak hanya mengunggulkan *fashion items*, tetapi kehadiran Index Living Mall juga akan melengkapi kebutuhan *furniture & home decoration* di SOGO, serta memberikan nilai tambah dengan menyediakan tim desainer khusus untuk memberikan saran, *design & pelayanan optimal*.

“Selain produknya yang *eco-friendly*, semua *furniture & accessories* di Index Living Mall juga sudah memenuhi Standar Eropa, yang mendukung *healthy lifestyle*, karena produk yang dihasilkan memiliki kandungan bahan kimia yang sangat rendah,” ujar **Arnolda Ratnawati Sidarta, selaku Marketing Director SOGO Department Store Indonesia**.

Arnolda juga menambahkan bahwa dengan memiliki lebih dari 4,4 juta anggota MAP Club, hal ini akan membantu Index Living Mall untuk menjangkau pasar potensial Indonesia yang luas, dengan memberikan pelayanan dan komunikasi secara langsung terhadap jaringan para *membership*.

\*\*\*

### **TENTANG INDEX LIVING MALL**

Dengan memiliki pengalaman bisnis lebih dari 40 tahun, Index Living Mall merupakan peritel produk perabot rumah tangga terbesar di Thailand yang memiliki keinginan untuk memberikan kualitas perabot rumah tangga terbaik dan pelayanan terlengkap untuk menjawab gaya hidup konsumen modern saat ini. Index Living Mall sudah memiliki 31 gerai, lebih dari 45 *showrooms furniture* serta platform online di seluruh Thailand, dan akan memperluas jangkauannya hingga ke pasar Indonesia.

Index Living Mall menawarkan jajaran produk mulai dari *furniture* rumah tangga, *furniture* kantor, peralatan rumah tangga, dekorasi rumah, hingga jasa layanan, yang memiliki produk, nilai, desain, kualitas, kesan, dan penawaran menarik dan terbaik di bidangnya.

### **TENTANG SOGO DEPARTMENT STORE INDONESIA**

Sebagai salah satu department store di Indonesia yang telah mempertahankan eksistensinya selama lebih dari 30 tahun, SOGO Indonesia Department Store dioperasikan secara profesional oleh PT Panen Lestari Indonesia, salah satu anak perusahaan dari PT Mitra Adiperkasa Tbk. SOGO menawarkan jajaran produk lokal dan internasional, termasuk: Cosmetics and Fragrances, Ladies' and Mens' Fashion, Kidswear, Accessories, dan Homeware. Gerai SOGO pertama kali dibuka pada tahun 1990 di Jakarta dan sudah berkembang menjadi 19 gerai tersebar secara strategis di delapan kota besar Indonesia. Sebagai salah satu konsep ritel paling sukses di Indonesia, SOGO bertujuan untuk memenuhi kebutuhan dan gaya hidup masyarakat di Indonesia serta berusaha untuk dapat terjangkau dan tersedia bagi semua orang.

Gerai-gerai SOGO saat ini tersedia di Mall Kelapa Gading, Plaza Senayan, Pondok Indah Mall 2, Emporium Pluit, Central Park, Kota Kasablanka, Lippo Mall Puri untuk wilayah Jakarta, Mall Alam Sutera dan Supermall Karawaci untuk Wilayah Tangerang, Paris Van Java Bandung, Plaza Tunjungan 4, Galaxy Mall dan Pakuwon Mall untuk Wilayah Surabaya, Bali Collection dan Bali Discovery untuk wilayah Bali, Sun Plaza Medan dan Delipark Medan, Big Mall Samarinda, Pentacity Balikpapan Superblock untuk wilayah Kalimantan.

### **TENTANG PT MITRA ADIPERKASA TBK**

MAP memiliki portofolio lebih dari 150 merek kelas dunia dari department stores, sports, fashion, kids, food & beverage hingga lifestyle. Per Juni 2021, MAP mengoperasikan lebih dari 2.300 gerai ritel di 79 kota di Indonesia. Konsep ritel utama yang dikelola antara lain; Department Stores: Sogo, Seibu, The FoodHall; Fashion & Beauty: Zara, Marks & Spencer, Kipling, Nautica, Massimo Dutti, Swarovski, Zara Home, Boots, Sephora; Active (Sports & Leisure): Sports Station, PlanetSports.Asia, Converse, Golf House, Reebok, Skechers, Onitsuka Tiger, Staccato, Clarks; Kids: Kidz Station, Smiggle, Lego; Digital: Digimap; Digiplus; Food & Beverage: Starbucks, Pizza Marzano, Krispy Kreme, Cold Stone Creamery Ice Cream, Godiva, Genki Sushi, Burger King, and Domino's Pizza; Others: Alun Alun Indonesia. Untuk informasi lebih lanjut tentang MAP silakan kunjungi [www.map.co.id](http://www.map.co.id)

Kontak Media:

**Melissa Ann Tjahyadikarta**

Corporate Communications and Partnership General Manager

M: +62 811 9798 279

[melissa.ann@pli-indonesia.co.id](mailto:melissa.ann@pli-indonesia.co.id)

**Elvina Ghozali**

Corporate Communications and PR

P: +62 21 2788 9155

M: +62 812 9554 6734

[elvina.ghozali@pli-indonesia.co.id](mailto:elvina.ghozali@pli-indonesia.co.id)